



GASTO DEL GOBIERNO

Inversión pública va para obras prioritarias

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La inversión pública de 2022 se concentró en las obras prioritarias del gobierno, como en la refinería de Dos Bocas y el Tren Maya, en donde se registraron gastos superiores a lo presupuestado, pero hubo subejercicios en sectores como salud, educación y vivienda, afirmó en entrevista Alejandra Macías, directora ejecutiva del CIEP.

Consideró que a pesar de los ingresos extraordinarios por el mayor precio del crudo en 2022, se desperdició un costo de oportunidad de destinar una parte de dichos recursos a rubros donde es importante poner atención.

“El sector salud, que tiene muchas carencias, a pesar de que llevamos cuatro años diciendo que vamos a tener un sistema, con cobertura universal, como el de Dinamarca, pero no le metemos un peso más”, enfatizó.

Según datos de Hacienda, en al cuarto trimestre de 2022 el gasto en inversión física subió

AL ALZA

25.2%

DE AVANCE

Registró el gasto en inversión física durante 2022, con respecto a 2021, en términos reales.

3.3%

DEL PIB

Representó el gasto en inversión pública en 2022, su mayor nivel desde 2016.

25.2 por ciento anual, en términos reales, y alcanzó 3.3 por ciento del PIB, el nivel más alto desde 2016.

Macías subrayó que es lamentable que el 60 por ciento del gasto se haya concentrado en el sector de energía, en donde además es bastante opaco.